

総社市立総社小学校

校長室便り

くすのき

平成29年10月31日

No. 11

やさしい子
たくましい子
すすんで学ぶ子

11月の品格教育目標『勇気』



11月の品格教育の目標は『勇気』です。10月30日(月)の朝礼では、次のような話をしました。「勇気とは、自分が正しいと思うことを

進んで行うことです。そして、いけないことはいけない、間違っていることは間違っていると言うことです。昔、中国に孔子という人がいました。孔子の教えを書いた本に論語があります。論語の中に『義を見てせざるは勇無きなり』という有名な言葉があります。これは、人として行うことが正しいと知りながらしないことは、勇気が無いのと同じことだという意味です。よいことかよくないことかをしっかり考えて、正しいと判断したことは勇気をもって行動するようにしましょう。そして、よくないことはしない勇気をもてる人になれるといいですね。」

総社東中学校の先生が出前授業



10月24日(火)には、総社東中学校の国語担当の中原先生が、6年生のすべてのクラスで国語の俳句の授業をしてくださいました。

先生や中学校の先輩が作った俳句を鑑賞した後、秋にちなんだ俳句作り表現の工夫に頭をひねっていました。一学期



には数学の先生が「対称」の授業をしてくださいました。この交流授業は、総社東中

学校ブロックで取り組んでいる幼小中連携事業の一つです。6年生の授業を中学校の先生が行うことで児童の興味関心を高めるとともに中1ギャップを少しでも解消しようとする取組です。子どもたちは、ちょっとぴり緊張しながらも一足早い中学校生活を楽しんでいました。

楽しかったふれあい参観日



10月28日(土)は、ふれあい参観日でした。授業は親子のふれあいや保護者の皆様

に家庭で一緒に取り組んでほしい睡眠時間やメディアコントロール等の内容を中心に授業公開させていただきました。また、当日はバザーやわたがし、お汁粉等のお店もあり、至る所で親子のふれあいを深めている様子を見かけることができました。これも早くから計画や準備、当日の運営をしてくださったPTAの皆様のお陰と心から感謝申し上げます。ありがとうございました。

校舎の建て替え工事業者決定

総社小学校の校舎の改修工事の業者が決定しました。10月30日(月)に業者の方々と顔合わせがありました。学校からは、児童の安全確保第一でお願いしたいことを伝えました。今後も一期工事に伴う通学路の変更など情報を伝えていきますので、ご理解ご協力をよろしくお願ひいたします。

校長室便りは、総社小学校のホームページにも掲載させていただいております。